



CRAMSA Y EL MUSEO DE CALAMA SE UNEN PARA PROMOVER EL PATRIMONIO PREHISTÓRICO LOCAL

“Estamos orgullosos de esta colaboración que fortalece nuestro compromiso con el rescate patrimonial y su difusión, como parte de uno de los pilares estratégicos de nuestro relacionamiento comunitario, y qué mejor que comenzar enfocados en los niños y jóvenes de la Región de Antofagasta”.

De esta forma, Hugo Lecaros, gerente de Asuntos Corporativos de CRAMSA, destacó el reciente convenio firmado con el Museo de Historia Natural de Calama, que contribuirá a la difusión local del pasado geológico y patrimonio paleontológico de Calama y su entorno.

El acuerdo representa un apoyo al desarrollo del Programa “El Museo Visita Tu Escuela” que, de forma didáctica, recorre colegios y centros culturales de la ciudad de Calama, pueblos del interior y ciudades de la región, entregando contenidos educativos y culturales.

Oswaldo Rojas, director del área Museo y Patrimonio de la Corporación de Cultura y Turismo de Calama - impulsadores de la iniciativa - destaca que “constituye un aporte significativo para la mantención de las colecciones del programa, que nos permitirá continuar recorriendo la región con esta entrega de educación, cultura y conocimiento del territorio”.



Gracias al convenio, más estudiantes de la Región de Antofagasta podrán ser parte del programa “El Museo Visita tu Escuela”, que recorre el territorio difundiendo valioso contenido educativo sobre el rico pasado de la zona.

DIFUSIÓN PATRIMONIAL

El primer hito del acuerdo tuvo lugar en la Escuela Caracoles G-101 de Sierra Gorda, donde los estudiantes interactuaron con diversas piezas de la exposición las que fueron explicadas de forma dinámica y educativa.

“Siempre es muy enriquecedor para nuestros alumnos, y también para la comunidad en general, el poder conocer la

historia del territorio y sus alrededores”, destacó la educadora del Complejo Educativo Caracoles, Eva Lefmil.

Por su parte, Soraya Aramayo, encargada de la Fundación Cultural de Sierra Gorda, enfatizó la importancia de la articulación entre la empresa privada y el mundo público. “Se agradece enormemente que se generen estas sinergias que aportan a la educación y el aprendizaje de nuestra historia”, precisó.



REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD EN LA CENA DE NEGOCIOS MINEROS 2024



La participación de CRAMSA en el evento resaltó el rol clave de la desalinización para contribuir a una minería más sostenible.

En el marco del Mes de la Minería 2024 y en conmemoración de los 80 años de la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), se llevó a cabo una nueva edición de la Cena de Negocios Mineros, esta vez en la emblemática explanada de las Ruinas de Huanchaca, en Antofagasta.

El evento reunió a más de 1.200 asistentes, incluidos líderes del sector público, proveedores, ejecutivos de empresas mineras y otros actores clave de la industria, en una velada marcada por el intercambio de ideas, oportuni-

dades de negocio y reflexiones sobre el futuro del sector.

“Nuestra participación en este evento, subraya el papel fundamental de la desalinización para garantizar un suministro de agua seguro y responsable para la minería del cobre y litio, permitiendo operaciones más eficientes y respetuosas con el medio ambiente y las comunidades”, señaló Peter Hutton, gerente general de CRAMSA, destacando la importancia de esta tecnología en el contexto minero actual.

El líder de CRAMSA también valoró la oportunidad de encuentro, resaltando que “no solo sirvió para estrechar lazos y consolidar alianzas estratégicas, sino también para impulsar la sinergia empresarial y explorar las últimas tendencias del mercado”.

El evento reafirmó el compromiso de empresas como CRAMSA de contribuir al crecimiento sostenible de la minería en Chile, situándose como un proveedor clave de soluciones hídricas innovadoras que aseguran un futuro responsable para la industria minera y las comunidades de la Región de Antofagasta.



CON FIRMA DE ACUERDO IMPULSAMOS EL DESARROLLO TERRITORIAL DE COMUNIDADES INDÍGENAS DE CALAMA

Una nueva alianza se suma al trabajo que CRAMSA realiza en el marco de su Estrategia de Relacionamiento Comunitario y Sustentabilidad, esta vez, con la firma de un Acuerdo Marco con comunidades indígenas de Calama.

El hito tuvo lugar en el Museo de Historia Natural y Cultural del Desierto de Atacama, donde representantes y dirigentes de tres comunidades de Calama se reunieron con ejecutivos de la compañía para concretar el Programa de Desarrollo Territorial.

“Este hito muestra la importancia que para CRAMSA tiene el relacionamiento comunitario como un factor clave para el desarrollo sostenible, y marca una nueva etapa de colaboración para la ejecución de iniciativas que fomenten el desarrollo de los territorios en el ámbito patrimonial, cultural y productivo”, destacó Peter Hutton, gerente General de CRAMSA.

DESARROLLO TERRITORIAL

En el convenio participan la Comunidad Indígena Yalquincha Lickan Ichai

Paatcha, Comunidad Indígena Agrícola y Cultural Kamac Mayu Hijos de Yalquincha, y la Asociación de Agricultores Chunchuri Poniente.

“Este acuerdo llega en un muy buen momento, porque nos acerca a sueños de mejora que como comunidad hace mucho tiempo anhelamos cumplir”, expresó Luis Ortiz, de la comunidad indígena Lickan Ichai Paatcha.

Por su parte, Ana Plaza, presidenta de la comunidad indígena Kamac Mayu Hijos de Yalquincha, destacó que “esta alianza surge del interés compartido de apoyar a toda la comunidad, y como agrupa a quienes pondremos todo de nuestra parte para alcanzar el éxito de esta iniciativa”.

En tanto, el vocero de la Asociación de Agricultores Chunchuri Poniente, Daniel Lorca, manifestó que este hito “abre las puertas en muchos sentidos porque nos ayudará a fortalecer nuestra Asociación, a mejorar nuestra producción agrícola, y a alcanzar otros beneficios que nos permitirán avanzar en las necesidades que tiene nuestro territorio”.

El Acuerdo Marco es resultado del trabajo permanente de CRAMSA junto a estas organizaciones como parte de su relacionamiento temprano, en búsqueda de instancias de asociatividad de largo plazo.



El Acuerdo Marco refuerza el compromiso de CRAMSA con el desarrollo productivo y la sustentabilidad, contribuyendo al fortalecimiento de la comunidad local.

¿Sabes dónde se emplazará nuestra planta desalinizadora?

- “Aguas Marítimas”, el proyecto de desalinización de CRAMSA, considera la instalación de una planta desalinizadora en caleta Bolfin, al sur de Antofagasta -fuera de Bahía Moreno- para reducir efectos acumulativos por otras desaladoras de la zona.
- La infraestructura se desarrollará con una arquitectura respetuosa con su entorno, aplicando soluciones de Ingeniería enfocadas a la sustentabilidad.
- Todo con un estricto apego a la institucionalidad ambiental vigente.

Revisa las ediciones anteriores del Boletín CRAMSA

Ver AQUÍ

Somos parte de la solución